



Ob Jung, ob Alt: Karneval ist in Bedburg-Hau ein As.

Foto: hei

„Um die Welt mit Kind und Kegel“

„Um die Welt mit Kind und Kegel - Blau-Gelb setzt jetzt die Segel“ war das Motto einer rundum gelungenen Prunksitzung. Und auf welcher Sitzung kriegt schon der in Hasselt

wohnende Klever Prinz „Dieter der Taktvolle“ zwei Orden der berühmten KG Rheinflotte aus Köln Ehrenfeld. Mit einem herzlichen „Zokunfmer spingkse wat kütt“ überreichte Senats-

präsident Gerd Möltken die begehrten Orden. Und das tierische Maskottchen des Prinzen Lieblingsverein 1 FC Kölle würde sagen. Määäh!



Hermann Seeger hieß den Klever Prinzen im Karnevalstempel „TeamSports“ in Hasselt willkommen. Foto: hei



Die jungen Tänzerinnen wirbelten in Grieth über die Bühne des Bürgerhauses. Foto: hei



Vom Wilden Westen waren diese Cowgirls direkt am Niederrhein gelandet.

Foto: hei

„Wer nicht lacht, der nicht gewinnt“

In der Bürgerhalle in Grieth ging es am Wochenende hoch her. Die Büttensitzung in der Stadt am Rhein war für die Gäste wieder ein besonderes Erlebnis. Unter dem Motto „Wer nicht lacht,

der nicht gewinnt“, hatte die Griether Karnevals-Gesellschaft eingeladen - die vielen Akteure aus eigenen Reihen wurden diesem Motto gerecht. Besonderen Beifall gab es nicht nur für

die Tanzgruppen, auch die Bütteneredner gab es alles und durften sich über wohlverdienten Applaus freuen. Mit ihren phantasievollen Kostümen sorgten aber auch die Gäste für großes Hallo.



Die Bütteneredner in Grieth hatten wieder Vieles zu erzählen. Foto: hei